

# Künstlerschmiede

Dr. Andreas Franz

Velpke. Gute Freunde hatten uns am Internationalen Kindertag eingeladen. Ihre Kinder würden im evangelischen Gemeindezentrum Velpke an einer neuen "Musik-Performance" mitwirken, die im Helmstedter Blitz angekündigt worden war. Auch unsere beiden Kinder wollten die Aufführung sehen.

Kaum zu glauben, was uns da erwartete. Innerhalb von nur 10 intensiven Proben hatten die etwa 30 begeisterten Kinder und Jugendlichen ein aufführungsreifes Programm erstellt.

Gemeinsame Tänze wechselten mit professionellen Solo-Einlagen. Selbst schüchterne Kinder fanden den Mut, vor zahlreichem Publikum das Mikrophon zu ergreifen. Dabei kamen klare Talente zum Vorschein.

Wir sind von der reifen Leistung der "Chorus-Musikschule" beeindruckt. Schade, dass an unserem Ort nichts Vergleichbares angeboten wird. Nicht nur unsere Kinder, selbst wir Eltern würden uns sofort anmelden. Wir sahen sinnvolle Freizeitgestaltung unter professioneller Anleitung.

